

たんぽぽだより



＜ファミリープレゼント＞ 大好きな家族に感謝の気持ちを込めてレターラックを作りました。家族について話し合う場を設けると「いつも遊んでくれるよ！」「美味しいご飯を作ってくれる！」など多くの意見が出ました。似顔絵を描く時も「にこにこの顔を描いたよ！」と心を込めて描く姿が見られました。完成したプレゼントを友達と見せ合ったり、「喜んでくれるかな」と渡すのを心待ちにしたりする子もいました。



＜手形製作＞ 手形で花火の製作をしました。「ピンクにする！」「次は赤！」など自分で好きな色の絵の具を選びました。画用紙に隙間なく手形を押したり、違う色の絵の具を重ねたりして個性豊かな花火が完成しました。色が混ざると「違う色になった」と驚いたり、色の違いに興味をもったりする子がいました。きれいに手形が押せると「見て見て！できたよ！」と保育者や友達に嬉しそうに見せる姿もありました。完成した花火を保育室に飾ることで、みんなで夏を感じることができました。



＜プール遊び＞ 水着の着脱やタオルの始末の仕方を覚えて自分で行ったり、楽しく遊ぶためにプール遊びの約束を知りました。最初は顔に水がかかることを怖がり泣く子もいましたが、保育者や友達と一緒にプールに入ったり、玩具を使って遊んだりするうちに少しずつ水に慣れることができました。いろいろな動物に変身する中で目標とするワニ歩きができる子が増えました。友達と一緒に遊ぶ中で、水に顔をつけるなど自分から挑戦してみようという気持ちも芽生えています。



＜わになつておどろう＞ 「恐竜音頭」と「花火」を踊りました。最初、多目的ホールでは緊張する子もいましたが、保育者や友達が踊る姿を見て興味をもち、少しずつ踊れるようになりました。はっぴや帯、はちまきを身に付けることで気合が入り、元気よく踊る子もいました。また、友達と笑顔で衣装を見せ合う姿も見られました。当日は大勢の人人がいて少し恥ずかしくなってしまう子もいましたが、徐々に慣れ音楽に合わせて体を動かす楽しさを感じていました。



＜作って遊ぼう＞ 自分たちで好きな色を選び、シールを貼つて自分だけの電車を作りました。電車が完成すると、「窓をいっぱい貼ったよ！」などと保育者や友達に嬉しそうに見せたり、線路で走らせたりして遊んでいました。中には、友達と電車を連結したり、言葉を交わしたりしながら一緒に遊ぶ姿も見られました。「駅はここにしよう！」「踏切も作ろう！」など友達と協力したり、保育者と一緒にイメージを広げたりして遊んでいます。今後も、自分たちで製作したり、主体的に遊んだりする楽しさを味わえる活動を行っていきます。



＜6月誕生会＞ みんなから歌のプレゼントをもらうとともに嬉しそうな姿が見られました。カタツムリが登場するスケッチブックシアターを見たり、音頭を踊つたりしました。カタツムリの殻が風に飛ばされ、殻を探しに行く話にみんな興味津々でした。音頭では、保育者や友達と一緒に元気いっぱい体を動かすことを楽しみました。



＜7月誕生会＞ キャップの内側に絵具を付け、水を入れたミニボトルを用意して色水マジックをしました。みんなで「カラフルになれー」と唱え、誕生児の子にミニボトルを振ってもらいました。すると、赤色や青色、ピンク色のジュースができあがりました。赤色と青色を混ぜ、紫色に変わっていくと「紫になつた！」「どうして変わったの？」と驚いたり、不思議さを感じたりしていました。